



حوّل نقاط مكافآت البنك التجاري واستمتع بـ 30% من نقاط أفْيوس الإضافية مع نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية

Convert Your CBQ Rewards Points & Earn 30% Bonus Avios with Qatar Airways Privilege Club

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

*يسري هذا العرض من تاريخ 1 مايو حتى 31 مايو 2025.

تتيح هذه الحملة المنظمة من نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية، الفرصة لجميع الأعضاء باكتساب 30% من نقاط أفْيوس الإضافية عند تحويل نقاط مكافآت البنك التجاري المؤهلة إلى نقاط أفْيوس.

سيحصل المشاركون على نقاط أفْيوس إضافية بنسبة 30% من عدد نقاط نقاط أفْيوس التي تم تحويلها من نقاط المكافآت في معاملة واحدة.

تُحتسب قيمة نقاط أفْيوس الإضافية لكل معاملة تحويل على حدة، وليس على المجموع التراكمي لنقاط أفْيوس المكتسبة عن طريق تحويل نقاط المكافآت خلال كامل مدة الحملة.

يجب تحويل 3000 نقطة أفْيوس كحد أدنى في العملية الواحدة للحصول على المكافآت الإضافية من الحملة.

سُتضاف نقاط أفْيوس الإضافية إلى حساب العضوية وفق تاريخ التحويل الذي يخطر به نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية من قبل البنك التجاري.

نقاط أفْيوس الإضافية التي يجمعها العضو في إطار هذه الحملة سَتُضاف إلى رصيد حسابه في نادي الامتياز، في موعد لا يتجاوز 30 يونيو 2025.

لن تُحتسب نقاط أفْيوس الإضافية بأثر رجعي تحت أي ظرف من الظروف. وفي حال تحويل نقاط مكافآت إلى نقاط أفْيوس بعد انتهاء مدة الحملة، لن يحق للعضو جمع أي نقاط أفْيوس إضافية بموجبها.

بمجرد إضافة نقاط أفْيوس إلى حسابك في نادي الامتياز بعد تحويل نقاط المكافآت إلى نقاط أفْيوس، لا يمكن إلغاء معاملة التحويل.

تخضع جميع نقاط أفْيوس المكتسبة – سواء الأساسية أو الإضافية – لأحكام وشروط نادي الامتياز التابع للخطوط الجوية القطرية، والمتوفرة على الرابط التالي:

<https://www.qatarairways.com/ar/Privilege-Club/terms-and-conditions.html>

- *This campaign runs from 1 May to 31 May 2025.
- Organized by Qatar Airways Privilege Club, the campaign allows Privilege Club members to earn 30% bonus Avios when converting eligible Commercial Bank Rewards Points to Avios.
- The bonus Avios will be 30% of the Avios earned from each individual conversion transaction.
- Bonus Avios will be calculated per transaction, not on the total sum of conversions made during the campaign period.
- A minimum of 3,000 base Avios must be converted in a single transaction to qualify for the bonus.
- Bonus Avios will be credited based on the transaction date as reported by Commercial Bank to Qatar Airways Privilege Club.
- All bonus Avios earned under this campaign will be credited by 30 June 2025.
- Bonus Avios will not be awarded retroactively. Conversions made after the campaign ends will not be eligible for the bonus.
- Once Avios are credited to your Privilege Club account, the transaction cannot be reversed.
- All Avios awarded—both base and bonus—are subject to the Qatar Airways Privilege Club Terms & Conditions, available at: <https://www.qatarairways.com/en/Privilege-Club/terms-and-conditions.html>